
 
 
 

12. Oktober 2020 
 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 
Haushalt 2021 
 

Anschluss an gigabitfähige Glasfaserversorgung an 
Schulen zügig umsetzen 
 
Der VRS wird beauftragt,  
 
bei der GigabitRegion dafür zu werben, dass der Anschluss an die gigabitfähige 
Glasfaserversorgung an Schulen zügig umgesetzt wird. Die Schulen sollen vorrangig 
bedient werden und nicht erst, wie im Vertrag vorgesehen, im Jahr 2025.  
 
 
Begründung: 
 
Um den digitalen Unterricht entschieden vorantreiben zu können, brauchen gerade 
Schulen dringend eine bessere Ausstattung mit digitaler Technik und müssen auf 
schnelleres Internet zugreifen können. Der Anschluss an die gigabitfähige 
Glasversorgung sollte daher zuerst an den Schulen erfolgen.  
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